



❖ 2021年10月から、郵便物・ゆうメールのサービスが一部変更されます ❖

郵便法の改正で、2021年10月2日(土) から普通扱いとする郵便物およびゆうメールの土曜日配達休止が実施されます。(特定記録とするものも含まれます。)

そして、2021年10月以降段階的に、普通扱いとする郵便物およびゆうメールの配達日数が1日程度繰り下げられます。なお、ゆうパック、ゆうパケット、レターパックプラス、レターパックライト、クリックポスト、速達、書留、簡易書留などについては、引き続き、土曜日、日曜日、休日にも配達し、お届け日数に変更ないとのことです。

また、2021年10月1日(金)引受分から、速達郵便の料金が1割程度引き下げられます。

重量	9/30までの料金	10/1以降の料金
250gまで	290円	260円
1kgまで	390円	350円
4kgまで	660円	600円

新料金に対応する260円普通切手は、9月1日に発行されます。

旧料金となる290円の普通切手をまとめて購入されている方もいらっしゃると思いますが、9月1日～10月31日の間、交換手数料無料で他の郵便切手類と交換が出来るそうですので、お忘れなく。

請求書発送業務などでは、これまでより請求書の到着日が遅くなることで、取引先からの請求書の到着確認の問合せ等が増えることも考えられます。郵便法改正に伴うサービスの変更の詳細については、日本郵便Webサイトでご確認頂き、スムーズに対応できるように準備しておきましょう。

＊ 今月の豆知識 ＊

～ 台風の名前



～

長かった梅雨が明け、台風の季節がやってきました。

台風が発生すると、ニュースでは「台風〇号」とよく言われていますが、その台風には名前があります。台風の名前の決め方について気象庁のHPには、

台風には従来、米国が英語名(人名)を付けていましたが、北西太平洋または南シナ海で発生する台風防災に関する各国の政府間組織である台風委員会(日本ほか14カ国等が加盟)は、平成12年(2000年)から、北西太平洋または南シナ海で発生する台風には同領域内で用いられている固有の名前(加盟国などが提案した名前)を付けることになりました。

と記載されており、その提案された台風の名前は140個あり、台風の発生順に1番から140番まで当てはめていき、140番までいくと、また1番から順に使用されます。(気象庁のHPに台風の名前リストが公表されていますので、ご参照ください。)

日本の場合は、「テンビン(てんびん座)」や「ヤギ(やぎ座)」などすべて星座にちなんだ名前が提案されています。

ちなみに、2021年8月に発生した台風10号の名前は、台風の名前リスト95番目の韓国が提案した『ミリネ』という名前です。「天の川」を意味します。

台風の名前は例外で、大きな災害をもたらした台風などは、加盟国の要請によって以後の台風で使用出来ないようにする、というルールがあり、その名前はリストから外されるそうです。





赤松事務機株式会社
代表取締役 片松 保佳

『社長のつぶやき』

VOL.45

8月になりました。オリンピックも終わり、何かひと段落ついた感じがしますね。例年通りならお盆近辺は酷暑の日々でセミの鳴き声を聞くのもうざりするほどですが、今年のお盆はあいにくの空模様でした。香川県にはそれほど被害はないようでしたが、九州・中国地方を中心に豪雨が続くお盆期間となってしまいました。被害に遭われた地方の方々は大変な思いをされていることと拝察いたします。早く通常の日々が戻るようにご祈念申し上げます。

東京オリンピックについては連日競技が放送されていたのでご覧になられた方は多くいらっしゃると思います。皆様は何を感じられましたか？開催前から色々な意見が飛び交い、開催中も感染者等の報道でメディアを賑わせていました。。。でも振り返ってみると記憶に残っているのはアスリートたちの競技に向き合う真摯な姿勢やうれし涙・悔し涙・競技自体の面白さではなかったでしょうか？少なくとも私はそうでした。世界中がもれなくコロナ禍である現状においてこの規模で大会が実施され、参加したアスリートが日頃の鍛錬に裏打ちされたパフォーマンスを披露できた。そして多くの人々に感動を与えた。それだけで「ありがとう」という感情が浮かびました。期間中に毎日放送されるダイジェスト番組の中で「オリンピック」という言葉が多く使われていました。「オリンピック選手・オリンピック出場経験者」という意味ですが、普段聞きなれない言葉ですので耳に残りました。そんな言葉があるくらいです。オリンピックに出場することはどれほど名誉なことなのか改めて理解することができました。この大会には多くのプロスポーツ選手が出場していますがオリンピックに出場しないと「オリンピック」とは呼ばれません。ここにも幾多のプロ選手が出場する理由を感じました。出場する選手によって様々な価値観があると思いますが、オリンピックで最高のパフォーマンスを出し切る努力は皆同じだと思います。そのひた向きさと純粋な姿に人々は心動かされるのでしょう。

実際のオリンピックはごく一部の限られた人しかありませんが、自分というフィールドの中のオリンピックならば誰でもなれるはず。フィールド設定は自由ですし、人の目を気にすることもありません。このようなご時勢で色々仕事や行動が制限される世の中です。せめて自分の中だけでも心を広げて自由に自分らしく何かを表現し、実践できればいいなあとのつぶやきを書きながら思いました。自分の金メダルはどこにあるのだろう？今回の東京オリンピックの表彰式と同様に人からかけてもらうのではなく自分で自分にかけられる金メダルが欲しいです(^ ^)

IT用語

知っておいて損はしない！かも・・・

■ 『ハードウェア』と『ソフトウェア』 ■

『ハードウェア』・・・コンピューター機器そのものや、コンピューターを構成している物理的なパーツのことをいいます
<例> マウス・ディスプレイ・キーボード・プリンターなど

『ソフトウェア』・・・パソコンやスマホに最初から入っているOSや、OS上で利用しているアプリケーションのことをいいます
<例> アプリ・映像・コンテンツ・プログラムなど



弊社では、情報セキュリティ対策商品、UTM(統合脅威管理)等の取扱いをしております！
HPでも紹介しておりますのでぜひご覧頂ければと思います!!!
対策は早目にしましょう！

